

# RANDONNÉE DÉCOUVERTE À MOULIN MER

LE MERCREDI 27 SEPTEMBRE 2017

Nous sommes partis en car de l'école. Arrivés sur place, nous avons dû mettre des gilets de sauvetage car nous devions prendre un bateau à moteur pour aller sur l'autre rive.



Ensuite, nous avons embarqué sur les bateaux, heureusement qu'il ne pleuvait pas et qu'il n'y avait pas trop de vent.



On s'est arrêtés près d'un ancien moulin.



Ensuite nous avons pris le sentier côtier c'est le chemin qui longe la côte.

Nous avons observé des orties et le plantain juste à côté qui permet de calmer les démangeaisons des orties.



les orties



le plantain

Un peu plus loin, Gaëlle l'animatrice nous a montré une plante qui s'appelle le « nombril de Vénus ».

Le liquide qu'il y a dans la feuille permet de cicatriser des petites plaies.



Gaëlle nous a montré le gratte-cul, son vrai nom c'est le cynorhodon, c'est le fruit de l'églantier.



Ensuite, nous avons observé les arbres:

le chêne:



ses feuilles



son fruit: le gland

le pin:



ses aiguilles



ses pommes de pin

Nous avons terminé sur l'estran. C'est la partie découverte par la marée.

Les algues qui restent après la marée ça s'appelle la laisse.



Il y a 3 familles d'algues : algues brunes, algues vertes, algues rouges.

Avant de repartir, Gaëlle, nous a fait goûter des plantes comestibles. Attention, on n'a pas le droit de goûter si on est tout seul, ça peut être dangereux, toutes les plantes ne sont pas comestibles.

La criste  
marine



l'obione

